

LIGA COLOMBIANA DE HEMOFÍLICOS Y OTRAS DEFICIENCIAS SANGUÍNEAS

CAPÍTULO OCCIDENTE

En el año 2011, en la ciudad de Popayán, por iniciativa de varios padres y pacientes, se reúnen en casa del Señor Hernando Girón (Padre de José Luis Girón Mera e Ingrid Johana Girón Mera), junto a Manuel Santiago Ordoñez Bastidas (Paciente con Enfermedad de von Willebrand 2N), la señora Sandra Patricia Medina (madre de Nicolás), Luis Carlos Orrego (paciente Hemofílico A leve y adulto mayor), Carlos Alberto Medina Yanguas (Hemofílico B severo), Aleida Amelia Muñoz Albornoz (Portadora, madre de Cristian Camilo Reyes Muñoz y de 4 mujeres más todas portadoras), y de forma esporádica otros pacientes. Inicialmente con la meta de conformar una Fundación, la cual llegó a tener representación legal ante la cámara de comercio del Cauca, denominada Fundación HemoCauca, y a su vez trabajando como capítulo de Occidente de la Liga Colombiana de Hemofílicos. Debido a los procedimientos y requerimientos que requería y al no tener fuentes de ingreso, debió dejar de funcionar pero su espíritu de agrupar a los pacientes no se dejó atrás, siendo en principio las mismas familias las que han participado a lo largo de los años en la organización de actividades, se continua con el Capítulo de Occidente, a cargo de Manuel Santiago Ordoñez Bastidas y de Ingrid Johana Girón Mera quien se convierte en adulta y representa a las mujeres cuidadoras, participando de diversos eventos nacionales e internacionales, llevando compañía, consuelo, apoyo y asesoría a los pacientes y sus familias. A favor, ambos directivos del capítulo pertenecen al área de la salud, Ingrid terminando sus estudios en Medicina para el año 2023 y Manuel médico desde 2014 y pediatra desde 2018. Los pacientes conocen del trabajo realizado por la Liga Colombiana de Hemofílicos, de su constante apoyo, teniendo en consideración que el objetivo de la Liga es el apoyo en temas de salud y representar a los pacientes ante los entes territoriales y nacionales, más no como una fundación de apoyo económico.